

ACTUALITÉ : LA RÉUNION

Lundi 29 novembre 2021



Être sexiste, homophobe, avoir du mal à accepter les différences n'est pas réservé à ceux qu'on appelle les "boomers". La jeune génération a aussi beaucoup de préjugés à combattre. C'est le constat au sein du lycée Hyppolite Fontaine à Dijon, qui veut faire réfléchir ses élèves.

"Graine de supporters" et "Graines de sportifs" sont des outils de prévention qui s'appuient essentiellement sur le théâtre interactif afin de parvenir au débat et à l'échange.

Au-delà du côté ludique, le besoin d'expression est très présent chez les jeunes. Le but est de pouvoir échanger sur des thématiques fortes telles que le racisme, l'homophobie et l'antisémitisme. Après les saynètes jouées avec le public, une réflexion immédiate se fait, en respectant notamment la parole de chacun.

Les jeunes en action

Les comédiens de la compagnie "Trimarian" sont arrivés sur notre île pour réaliser des spectacles dans les lycées. Les jeunes devront se mettre en scène autour de saynètes et de se réapproprier le message. Il s'ensuivra de débats et des échanges avec des professionnels.

Ces actions souhaitent mettre en lumière le comportement raciste, homophobe ou antisémite que l'on peut retrouver parfois dans et autour des stades ainsi que de lutter contre toutes formes de discriminations.

Ce lundi 29 novembre, les comédiens sont intervenus dans le Lycée Georges Brassens à Saint-Denis. Puis, dans le Lycée Georges Brassens, à Sainte-Clotilde.